

## Ciné-débat Quelle folie

Mis en ligne le 09 septembre 2019

Dans le cadre d'un partenariat, le Cinéma Les Alizés et le Centre Hospitalier Le Vinatier vous proposent un ciné-débat le lundi 23 septembre à 20h.



Dans le cadre d'un partenariat, le Cinéma Les Alizés et le Centre Hospitalier Le Vinatier vous proposent un événement commun le lundi 23 septembre à 20h.

> Événement : Projection du film documentaire "Quelle Folie" à 20h, séance suivie d'un débat

> Débat animé par :

Diego Governatori, le réalisateur

Aurélien Deschamps, le personnage central du film documentaire

Miguel Martinez, éducateur spécialisé au Centre de Ressources Autisme

> Lieux : Cinéma Les Alizés, 214 avenue Franklin Roosevelt 69672 BRON

> Ouvert à tous

> Billetterie en ligne : <https://ypl.me/cq9> 

## Synopsis du film

Aurélien est charmant, mais il est tourmenté. Aurélien est volubile, mais il est solitaire. Aurélien se sent inadapté, mais il a tout compris. Aurélien est autiste. Filmé, il a délié sa parole, libérant un chant d'une intensité prodigieuse, un miroir tendu vers nous.

[> Affiche de l'évènement](#)

---

LE VINATIER BP 30039 - 95 BD PINEL 69678 BRON CEDEX